



2022年11月19日(土)
 にぬふあ保育園で
 【にぬふあ遊び庭】～育ちの分かち合いの会～が
 開催されました。

「にぬふあ遊び庭」は
 ちょっと変わった 新しい形の「園行事」です。
 親子参加型の「園行事」です。
 こども達は、今、まさに意欲に満ちています。
 大人にさせられてやるのではなく、自分で「やりたい!」「出来た!」
 だ・か・ら「見ててね見ててね」の気持ちがすごいんです。
 今日は、いっぱいいっぱい“見て”あげてください。
 こども達の“すごさ”を大人も体感して下さい。



気温も高く、日差しの強い中
 お話を聞いてくれてありがとう
 ございました!!
 日向・・・反省・・・🌀です・・・



親子で
 スタンプラリー



こどもも大人も
 みんな挑戦



簡単そうに見えて
 意外にバランス感覚を
 すごく使う一本橋



ゴム跳び



運動遊びの意味や、
 にぬふあ保育園の保育
 の思い。熱心に見て
 くれてます!



「いろはに金平糖」
 自分のボディメー
 ジが育つ遊び



わらべうたは、昔から伝わる
 子育ての知恵。今で言う育児書。
 遊ぶことで人間の育ちに必要なが
 育つのです!

箱車

押したり引いたり
 の遊びは力の加減や
 自分の体の使い方
 を知るのにとっても
 大事な動きです





玉投げは肩を使います。肩を使うことで背中（中枢神経）も刺激します。手と目の協応をすることで、体の使い方や見る力が育ちます。



「ケンケンパ」バランス感覚、ボディイメージを育てる日本の伝統的な遊び



つなひき

押したり引いたり遊びは力の加減や自分の体の使い方を知るのにとっても大事な動きです



登ったりくぐったりジャンプしたり転がったりは全身運動で、触覚や自分の体のイメージや使い方、バランス感覚も育ちます。

見てねタイム!!



かじまや-さん・ていんが-らさん・てい-ださんによる「見てねタイム」
「出来るよ！見てね！」の誇らしさ。みんなが見てるから湧いてくる不思議なパワー。みんなの意欲が見事に発揮されました!!!



お父さんお母さん達が
眼差しました！応援して

お父さんお母さんもチャレンジ!!
かっこよかったね!
嬉しかったね!楽しかったね!

ポーズ!!

アンケートのお返事
いただきました♪

とっても楽しかったです。我が家は綱引きにハマりました。知らないお友達や親御さんと一緒になって本気で遊ぶのが楽しかったです。

普段保育園でこんな感じで過ごしているんだろうな-ということを知ることが出来ました。また、一緒に楽しむこともできてとても思い出に残る一日になりました。

こども達の成長を親子で実感できる良い機会をありがとうございました。いつの間にか色々な事が出来るようになって嬉し発見がたくさんありました。こども達の表情が皆ほころしげで、やらされてる感がない子どもが主役のいいお披露目会だったなぁと感じました。

子どもたちはもちろん大人も一緒になって楽しめる企画を作った下さりありがとうございます。上のお兄ちゃんお姉ちゃんたちが一つの種目を披露するのを見て単純に感動しました。自分の子がいたわけではありませんが、自分の子のように応援する気持ちになってとても見応えがありました。久々に何人かの保護者の方とお話して貴重な時間でした♡

イベントにあって竹のぼりができなかったのでつぎほいくえんに来たときに、ちょうせんしてみたいと思いました。
(小学生 兄)

〇〇(息子)も少しづつですが出来る事が増えてきて成長を感じることが出来ました。「見てねタイム」の、にいにいねええたちはスゴかったです。〇〇も出来るようになるかな-、と思いながら応援しました。豚汁美味しかったです☆

資料はとても丁寧で具体的で読みやすかったです。そしていざ参加してみると資料とリンクして丁寧にスタンプラリーの「遊び」の目的が説明されていて終始行事の軸が伝わってきました。そのお陰で園の保育の大切にしていることも可視でき、より「この保育園に入園できてよかった」と感じました。〇〇(息子)の家では見る機会の少ない一面も見れて我が子の気質をまた少し理解できたような。パパママも楽しく過ごしましたが、やっぱり〇〇がとてもうれしそうで帰った後もほしゅい様子で「参加できてよかった」と思います。

最後の歌は
みうんたないで



台所さん特性の豚汁おいしかった～!
みんなで食べると楽しいね!

反省点

小さい子には食事時間が遅かった。小さい子の食事タイムを早めるなどの工夫でよりスムーズに!

おじいちゃんおばあちゃんや妊婦さんが座れる椅子が箇所箇所にあるとよかった。

大事なお話やアナウンスが聞こえなかった

沢山のご意見ご感想ありがとうございました。載せきれなかった皆様すみません...